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观音送子不是神话，
心灵法门让我成功怀孕

感恩南无大慈大悲救苦救难广大灵
感观世音菩萨摩诃萨！

我今天怀着无比感恩的心来分享，心
灵法门真实不虚，通过学佛念经和心灵法
门的“三大法宝”，观世音菩萨给我送来了
期盼已久的怀孕消息。

我曾年少无知，早恋犯邪淫，堕胎。
因为堕胎内心感到很愧疚，常常在夜深
人静时会落泪，很想帮助堕胎的婴儿找
到好的归属，也曾多次去找通灵人算命
和送堕胎的孩子上天，这是我心里一个
很大的结。这几年一直都有妇科炎症，用
过所有的方法都治不了，卵巢囊肿，从一
颗长到三颗，宫颈纳氏囊肿多颗。妇科的
种种问题无时不困扰着我，我时常抑郁，
心情莫名低落，不知道自己来这个世界
是干吗来的？很多东西想不通，不知道
人活在世上有什么意义？甚至还会经
常产生离开这个世界的可怕念头，但是又
害怕死后一切都没结束，只是去了另外一
个空间只是不在人间罢了，可能地狱，可
能比人间更痛苦的地方，就不敢想。刚结
婚的头一年，我没上班在家备孕，跟婆家
一起生活。整个人变得很偏激，很小气，
很无礼，莫名地不讲道理，莫名地看所有
人都不顺眼，导致关系很紧张，结婚后两

年多都怀不上宝宝，中药，手术，促排，每
天跑医院监测卵泡加调理身体，依然无
果，曾经我是易孕体质，如今怎么也想不
通到了该生儿育女的年纪怎么就无法怀
上。

就在我准备踏上试管之路的时候，
2019年 9月份通过我姐让我有缘接触到
心灵法门。当时的我还不了解这个法门，
但是我感觉或许能帮助到我，通过连续几
天不断看图腾视频，我才明白因果，我才
明白堕胎的孩子一直在我身边导致我事
事不顺，心情高低起伏发无名火，这一切
都是我自己种的因，才会有如今的种种果
报。当时的我像抓住最后一根救命稻草
一样的开始学念经做功课，一个星期就迫
不及待让师兄教我如何念小房子去超度
我堕胎的孩子和我的冤亲债主。每天在
家上早晚心香时都无法集中注意力，感觉
跟观世音菩萨接不上气场，于是在学佛一
个多月的时候我就说服先生让我在家设
了佛台，我常常跪在佛台前含泪忏悔自己
的过错，看见香打卷内心真的是很法喜很
感恩，感恩菩萨妈妈能听到我诚心地忏
悔，感恩菩萨妈妈慈悲原谅我年少无知所
犯的错。我一开始学佛念经是为了求子，
跪在菩萨面前求观世音菩萨早日能赐予

我一子半女，圆我做妈妈的梦，后来通过
学习，听师父的开示，明白凡事不能强求，
一切随缘。师兄跟我说想要怀孕一定要
先把孩子超度走才能怀上，我的心慢慢的
定下来了，用一颗平常心去学佛念经，已
成为生活中必不可少的事情。每天做完
功课就抓紧时间念诵小房子超度堕胎的
孩子，一点时间都不想浪费，结合许愿，放
生，读《白话佛法》，度人做功德，诚心忏悔
消业，短短九个月时间就在我完成了所有
许愿到期的时间里，我居然测出怀孕了，
看着早孕试纸那一刻，我简直不敢相信，
和先生俩人激动得抱一起喜极而泣，终于
能如愿怀上苦苦盼望三年的宝宝，观世音
菩萨真的是无比的慈悲，有求必应，让我
自然受孕。感恩大慈大悲的观世音菩
萨！感恩师父把这么好这么灵验的法门
传给我们。心灵法门真实不虚！遇到心
灵法门是我今生最大的福报，我除了感恩
还是感恩！

有关于学佛和念经上的问题可以咨
询”大华府观音堂“。

大华府观音堂电话：301-683-8831，
240-621-0416 。

地址：1111 Spring Street, Suite 301,
Silver Spring, MD 20910

心宽天地广

大道理人人都懂，但在现实
面前，道理有时就是不管用。谁
都知道做人要胸怀宽广、海纳百
川，可真要做到如此，谈何容易
呢？人最难的是说服自己，只要
把自己说服了，事情就好办了。
什么事情都是“我要做”比“要我
做”来得顺畅的，别人劝我们要
心宽，我们会埋怨别人太不理解
人而不见得真会心宽，只有自己
真正心宽的时候，我们才理解了
人，也容纳了一切。

阿基米德说：“给我一个立
足点和一根足够长的杠杆，我就
可以撬动地球。”阿基米德的这
句话，前提是要有一支足够长的
杠杆，这跟给大家一个公平的社
会环境，人们可以发挥出最大的
潜能有什么区别呢？事实上，足
够长的杠杆没有，公平的社会环
境也没有，因为，这是不可能
的。你得到了你认为的公平，就
会使一部分人失去了他所认为
的公平。在不可能的前提下，尽
可能地去接近可能，也难能可贵
了，奢望得再多又有什么用？

一个人的命运，往往掌握在
另一个人的手里。一个人要改
变自己的命运也必然要付出巨
大的艰辛和代价。社会永远无

法绝对公平，人的一生，有起有
落，在起起落落之中，你会把人
间的炎凉一一尝遍。

真理的火炬有时掌握在少
数人手里，并且会烧伤高举它的
人。我们不太相信命运，又不能
不相信命运。只因，改变不了的
就成了宿命。

遭受苦难的人不一定是有
罪过的人，有罪过的人偏偏远离
苦难。面对不公、面对苦难、面
对无法改变的命运，该怎么办
呢？其实，人的命运无非有两种
选择：要么死去，要么活着。

死去容易，活着才难。人们
之所以要选择艰难地活着而不
愿意轻易地死去，那是因为人们
对生命的尊严有着本能的珍惜
和捍卫。选择活着，必然需要勇
气，还需要有应对一切的心理准
备。

明明是无理取闹，偏偏说理
在自己；明明是欺压了他人，偏
偏不肯见好就收；明明是让别人
受了委屈，偏偏还没良心发现
……当公道不在人心，当公众被
混淆了视听，伤痕累累的你路在
何方？不能改变它就接受它，接
受它之后再期待云开见日的一
天怎样？

无论任何时候，也无论遭遇
怎样，每个人的心都要放宽些，
再放宽些。这样，可以帮自己度
过许多难关。人生最关键的往
往就那么几步，在最艰难的时
刻，若不给自己信心、勇气和力
量，就会让自己碰得头破血流。
心宽了，就可以越过去，越过去
了，就会觉得一切都无所谓了。

自己是自己的敌人，自己也
是自己的主宰。打败自己的是
自己，战胜自己的也是自己。心
宽了，就会容忍。一个人什么都
容忍了，天大的事也只是小菜一
碟。

为什么要心宽？不心宽是
与自己过不去呀！为什么要不
心宽呢？不心宽的话，岂不正达
到了某些人的目的？不心宽，不
是气死自己就是郁死自己，而
这，不正是某些人所希望看到的
吗？这如何向自己交代呢？

心宽了，没有什么不可以接
受，也没有什么不可以忍受。有
些人，虽胜犹败；也有些人，虽败
犹胜；更有些人，是带着胜利者
的姿态的失败人。容忍一些人
去做不合情理的事，这是妥协
吗？你看过把不合情理的事做
尽的人到头来得到了什么？他

得到的终究被统统收回！
我从没有标榜过自己胸怀

有多么宽广，相反，正是因为我
胸怀不宽广，修养不足我才知道
心宽该有多么重要，我该是多么
需要它。不吃一堑，不长一智。
岁月是水，终究磨掉了许多棱
角，冲刷了许多污垢。

坎坎坷坷的遭遇，使我渐渐
地明白了我究竟需要什么。与
我最需要的东西比起来，其他的
必将是不重要的。既然不重要，
我会与之斤斤计较吗？包括不
公、不平和不正！我始终相信天
地有正气，直心是道场，因而尝
试着学会心宽。

学会心宽，是不想让自己去
承受别人的遗憾，只要心中无
憾，才活得轻松啊！我不想也无
法去改变我身外的一切，但我必
须成为自己的主人。只有学会
了心宽，才能够说服自己。那些
带给别人苦难的人是罪过的。
与罪过比起来，我乐意接受苦
难。

活着，不心宽也得心宽。人
生短暂，哪能有太多力气去与不
值得的人计较！心宽了，一切也
就风清云淡。只因到头来，一切
都是过眼云烟。

心宽路也宽，心宽天地广。
为何不心宽？天地本已广！

听说，成功的人需具备的三种素质是：有肚量去

容忍那些不能改变的事，有勇气去改变那些可能改

变的事情，有智能去区别上述两类事。

不是每个人都能取得成功，也不是成功的人才

需要有肚量。不论是谁，在这人世活着，并且要活出

滋味、活出样子就不能没有肚量，而要做到有肚量，

就不能不心宽。心不宽，天地小，路就越走越窄，甚

至没有出路。


